

2023年度ちふれグループ入社式挙行のお知らせ

ちふれホールディングス株式会社（本社：埼玉県川越市、代表取締役社長：片岡 方和）は、2023年度入社式を、2023年4月3日（月）に渋谷サンスカイルームにて挙行いたしました。



祝辞の様子



会場の様子（※会場内のマスク着用は任意といたしました）

今年度ちふれグループでは、計34名の新入社員が入社いたしました。当日は、当社グループの各拠点に勤務予定の新入社員18名と、首都圏の店舗に勤務予定のビューティーアドバイザー7名が会場に集まりました。また、首都圏以外の店舗に勤務予定のビューティーアドバイザー9名もオンライン中継で参加し、“全員参加”の入社式を執り行いました。

内定段階の集合研修ではマスク着用を原則としておりましたが、3月からのマスク着用緩和に伴い、この日はマスクを外して参加をした新入社員も見られました。初めて同期に素顔を見せることの緊張感が伝わりつつも、休憩中には近況報告をし合うなど会場にはたくさんの笑顔が溢れ、同期の繋がりをより深めた様子が垣間見えました。

会場では代表取締役社長の片岡が祝辞を、新入社員代表が答辞を述べ、滞りなく閉式となりました。

代表取締役社長 片岡 方和 祝辞（抜粋）

マスク着用の緩和など、業界・当社にとって明るい材料が出てきている中で、本日、皆さんをちふれグループに迎えることができ大変うれしく思います。当社では最近、オーガニックコスメブランド「ドゥーオーガニック」から初のメイクライン「ワ バイ ドゥーオーガニック」を発売しました。これにより、当社が展開する5つの化粧品ブランドで、あらゆる年代やニーズのお客さまに対しても、供給責任を果たせる体制が整いました。当社は、努力すればするだけの成果が得られ、同時に自身の成長にも繋げられる環境が整っています。私も引き続き、限界を決めずに皆さんと挑戦し続けたいと思っています。ぜひ、ちふれグループの一員ということに誇りを持ち、私たちと一緒に苦楽を共にし、成長していきましょう。本日はご入社おめでとうございます。

新入社員代表 答辞（抜粋）

ちふれグループという歴史ある企業の一員となり、責任の重さを感じ、身が引き締まる思いです。就活生だった際、大量に届く応募案内の中、一社だけ、私たちの体調と精神面を気遣う文章が添えられておりました。それが当社でした。そのような一人ひとりに寄り添う素敵な企業の一員になれることを、非常に嬉しく思います。

「脱マスク」によるお客様の生活様式の変化と、それに伴う化粧品市場の移り変わりも予想される中、変化し続ける社会に対応し、当社グループの商品を通じてお客さまに「心の満足」を提供し続けられるよう、精一杯努めてまいります。



新入社員代表 答辞の様子

今後、新入社員は集合研修を受けた後、それぞれの配属先で業務に従事する予定です。